

Llegue á los deudos de tan estimado colega y amigo la expresión sincera de nuestra sentida condolencia.

J. ETCHEPARE.

---

## Nombramientos

---

Con fecha abril 17 del corriente año el Gobierno aprobó las propuestas formuladas por el Consejo Nacional de Higiene, á favor del doctor Francisco Cortabarría para compartir la tarea con el doctor Juan A. Rodríguez en el cargo de médico director del Pabellón «Doctor Germán Segura», así como también la formulada á favor del doctor José Infanzozzi para sustituir al doctor Cortabarría como médico de radio.

---

# Consejo Nacional de Higiene

---

## Sesiones del Consejo

SESIÓN DEL DÍA 4 DE ABRIL DE 1911

**Preside el doctor Alfredo Vidal y Fuentes**

Con asistencia de los señores miembros doctores Canabal, Crovetto, Mainginou, Martirené, Oliver y Fernández Espiro, se abre la sesión.

Se dió lectura de los asuntos entrados y del acta de la sesión anterior.

—Se aprobó la propuesta del Inspector de Higiene de Artigas, proponiendo al señor Ramón Vicente para integrar la Comisión Seccional de Santa Rosa.

—Fué aprobado un informe de la Sección Médico-Legal y Profesional regulando en 40 pesos los honorarios que le corresponden al doctor Fernando Giribaldo por asistencia de una enferma de viruela en Toledo.

—Fué aprobado un informe producido por los doctores Canabal y Fernández Espiro, por examen practicado al cabo de Policía Eusebio Ojeda, que solicita jubilación. Dicho informe es favorable al interesado.

## SESIÓN DEL DÍA 11 DE ABRIL DE 1911

**Preside el doctor Alfredo Vidal y Fuentes**

Con asistencia de los señores miembros doctores Crovetto, Mainginou, Oliver, Canabal y Fernández Espiro se abre la sesión.

Se dió lectura del acta de la sesión anterior y de los asuntos entrados.

—Se aprobó un informe presentado por el doctor Canabal en la invitación hecha al Gobierno para concurrir á la Exposición Internacional de Charleroi, en cuyo informe se manifiesta que no hay ya tiempo para concurrir á ese certamen por haber llegado con sensible retardo la invitación respectiva.

—Se aprobó un informe producido por la Sección de Higiene Escolar en el expediente tramitado por el Cuerpo Médico Escolar, el cual contiene una resolución designando á los Inspectores de Higiene con carácter de Médicos Escolares.

---

## SESIÓN DEL DÍA 18 DE ABRIL DE 1911

**Preside el doctor Alfredo Vidal y Fuentes**

Con asistencia de los señores miembros doctores Crovetto, Martirené, Oliver, Fernández Espiro y Mainginou, se abre la sesión.

Se dió lectura del acta de la sesión anterior y de los asuntos entrados.

—Se aprobaron los informes del Inspector de Sanidad Terrestre referentes á las visitas efectuadas á las siguientes Inspecciones: Salto, Artigas y Paysandú.

---

## SESIÓN DEL DÍA 25 DE ABRIL DE 1911

**Preside el doctor Alfredo Vidal y Fuentes**

Con asistencia de los señores miembros doctores Crovetto, Martirené, Oliver, Canabal, Fernández Espiro y Mainginou, se abre la sesión.

Se dió lectura del acta de la sesión anterior y de los asuntos entrados.

—Fué aprobado un informe del doctor Canabal por examen mé-

dico practicado á la señora Margarita A. de Villarnobo, empleada de la Dirección General de Correos, con motivo de un pedido de licencia por enfermedad, en cuyo informè se establece que la peticionaria necesita un largo descanso para reanudar sus tareas.

—Se aprobó un informe de los doctores Fernández Espiro y Martirené por examen médico practicado al empleado de la Intendencia Municipal, Manuel Greco, que solicita jubilación, en el cual la Comisión establece que el peticionario se encuentra en condiciones de optar á la jubilación.

—Se puso á consideración un informe del Inspector Departamental de Higiene de Paysandú, relacionado con el examen mandado practicar al empleado de Aduana Guillermo Kensley que solicita jubilación, y en vista de los términos de dicho informe se resolvió disponer que el interesado baje á Montevideo para someterse al reconocimiento médico.

—Se aprobó la propuesta formulada por la Inspección de Higiene de Maldonado para integrar la Comisión seccional de San Carlos, Aiguá y Pan de Azúcar.

—Fué aprobado un informe de la Sección de Higiene Industrial, recaído en el proyecto de construcción de un edificio destinado á cailera que los señores Rolando y Yorget construirán en el Camino Millán.

—Se puso á consideración un oficio de la Inspección de Higiene de San José, informado por la Inspección de Sanidad Terrestre, en el cual se consulta qué tiempo debe durar el aislamiento cuando se trate de viruela, difteria ó escarlatina.

---